



La oposición PRIAN, los Polkos de ahora; no apoyan unidad nacional

Por Luis Carlos Silva

Legisladores del PRI y Acción Nacional desdeñan a la Cuarta Transformación de la presidenta de la República Claudia Sheinbaum, quien desde su punto de vista ha convocado a los distintos actores políticos a trabajar para generar acciones en favor de la unidad nacional.

Como ocurrió con los Polkos en la guerra (1846-1848), partidos de oposición, en especial de la derecha, dan la espalda a la unidad nacional, ante las amenazas reales y abiertas de injerencias de Trump, así lo señalan legisladores, catedráticos y analistas.

Tras las fuertes declaraciones del presidente de los Estados Unidos en contra de México y de su política antinarco, y ante posibilidad de que el gobierno de los Estados Unidos ataque a los carteles mexicanos, a través de "bombardeos", legisladores de Acción Nacional reconocen que no han externado su apoyo a la 4T para que sientan el respaldo.

La senadora del blanquiazul, Lilly Téllez destacó que el gobierno de la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum no atiende las verdaderas causas de la fuerte fricción entre los gobiernos de México y los Estados Unidos.

"No estamos ante una respuesta clara y contundente de las amenazas e injerencias de los Estados Unidos", anticipó.

Otras voces advirtieron que desafortunadamente tampoco en el PRI se han solidarizado, pero lo más grave, es que ni PT ni PVEM, aliados de Morena, se han manifestado en

apoyo a la unidad nacional, advierten analistas políticos y expertos.

CUAL FUE EL LEGADO DEL PRESIDENTE JAMES K. POLK

Hacia los años 1845 a 1849, el presidente de los Estados Unidos, James K Polk propuso reducir aranceles y establecer un sistema de tesorería independiente.

Antes de ser presidente, fue gobernador de Tennessee y presidente de la Cámara de Representantes. Durante la guerra, el gobierno mexicano implementó leyes para despojar a la Iglesia de sus bienes y así obtener recursos para la defensa del país.

Los Polkos, en su mayoría conservadores y cercanos a la Iglesia, se opusieron a estas leyes y se levantaron en armas.

REBELIÓN DE LOS POLKOS:

Este grupo protagonizó una revuelta en 1847 en la Ciudad de México, conocida como la "Rebelión de los Polkos", en la que intentaron derrocar al gobierno del vicepresidente Valentín Gómez Farías.

En tanto, catedráticos del ITAM y de la UNAM aseguran que la 4T no recibe el apoyo en el reciente llamado de Unidad del gobierno federal, porque a la oposición le queda claro que este llamado no es para generar aliento político, sino porque muchos analistas consideran que la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum se ha quedado sola en esta primera etapa de su gobierno.

Fuente: Legisladores, catedráticos y analistas políticos.

